

## Mí homenaje a México

(Fragmento de un artículo de *La Verdad*)

Si yo fuese maestro en alguna de las escuelas de esta capital, haría un día de estos lo siguiente:

En la primera hora de clase de la mañana y después de efectuar con la minuciosidad acostumbrada la cotidiana inspección del aseo personal de cada alumno, para cerciorarme de si todos habían cumplido con los saludables preceptos aconsejados por mi nunca desobedecida señora la Higiene, extendería en el lugar más visible del aula, un gran mapa de la República de México. Una vez hecho esto y pasando revista con la mirada sobre el conjunto de mis curiosos espectadores, les diría: Noto en sus semblantes visible extrañeza al presenciar que su maestro se dispone a darles una lección de geografía en vez de la asignatura que marca el horario y porque despliega este mapa que ya en otra ocasión hemos estudiado. Y dirigiéndome luego a uno de los muchachos en quien notara algún gesto de inteligente comprensión, lo in-